

Un exemple d'une coopération transfrontalière réussie

La plus grande exposition horticole « Nordiska Trädgårdar » dans les pays Nordiques s'est tenue du 25 au 28 mars 2021. Suite à la pandémie, l'exposition a eu lieu cette année de manière digitale.

Ulrica OTTERLING, directrice de la fédération suédoise, avait contacté Tina WESSMANN, son homologue de la fédération finlandaise, pour voir si sa fédération voulait bien y participer avec une présentation digitale. Et elle était évidemment d'accord!

Tina a de suite commencé à préparer deux conférences. Elle a également reçu une belle vidéo de la seule association de Jardins Familiaux de langue suédoise (et en plus la plus ancienne se trouvant encore toujours sur le terrain d'origine) à Helsinki. Il y a eu en plus une vidéo additionnelle de la part de l'association, publiée à l'occasion de son 100ème anniversaire et basée sur le documentaire commandé par la chaîne publique de télévision finlandaise YLE.

La conférence intitulée: « Les jardins familiaux en Finlande » donnait un court aperçu historique des jardins familiaux en Finlande et a souligné quelque peu les caractéristiques spécifiques des jardins familiaux dans le pays. La conférence qui contenait une présentation des jardiniers associées finlandais a exposé le projet environnemental de la fédération ainsi que les différents types de jardiniers associés basés sur une analyse des résultats d'une large enquête. (présentée dans le Trait d'union 69)

L'événement était un grand succès.

<https://www.nordiskatradgardar.se/>

NORDISKA TRÄDGÅRDAR

För besökare - Utställare - FOR - För utställare - Press - Om oss - Kontakta oss - Säkra möten

BLOMSTERTID. DEN KOMMER

VÄLKOMMEN TILL TRÄDGÅRDSMÄSSAN

Digitalt event 25-28 mars 2021



Filmer



Brunakärr Ktf

Brunakärr Ktf



Brunakärr koloniträdgård



Den skräddarsydda kursen för kolonister